



Presse Nationale

> Politique



8 juillet 2020 - 8 juillet 2021 : il y a un an Amadou Gon Coulibaly quittait la terre des hommes

Déjà un an que le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, est décédé. En ce jour anniversaire, son parti, le Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP), va organiser des cérémonies d'hommage. Hier mercredi 7 juillet 2021, une cérémonie d'exposition de photos, sur l'esplanade du Sofitel hôtel ivoirien, a eu lieu suivie de panel et de témoignages. Aujourd'hui, jeudi, une cérémonie officielle d'hommage a lieu à l'Ivoire. Elle sera suivie par une prière à la mosquée de la Riviera-golf puis d'un concert artistique. Demain vendredi, son parti va procéder à l'inauguration de l'Institut politique qui porte son nom, à Cocody-Les deux Plateaux. Puis l'an un du décès de l'illustre disparu prendra fin par une messe de repos de l'âme à la paroisse "Bon Pasteur" de la Riviera 3, le dimanche 11 juillet 2021 à partir de 10h. Amadou Gon Coulibaly, né le 10 février 1959 à Abidjan est décédé le 8 juillet 2020 alors qu'il était le candidat désigné du RHDP à l'élection présidentielle d'octobre 2020.



Le TAC-9 prévu à Abidjan du 25 au 28 juillet 2021

Le 9e Sommet du Traité d'amitié et de coopération entre la Côte d'Ivoire et le Burkina Faso (TAC) se tiendra du 25 au 28 juillet 2021, à Abidjan, autour des accords de coopération entre les deux pays. Le porte-parole du gouvernement a précisé que le TAC-9 sera marqué par un Conseil conjoint de gouvernements. Un conseil qui sera co-présidé par le Premier Ministre ivoirien Patrick Achi, et son homologue burkinabè, Joseph Marie Dabira.



Conseil des ministres / Sécurité routière : le gouvernement met en place un plan stratégique

Un plan stratégique pour l'amélioration de la sécurité routière a été adopté, hier, par le Conseil des ministres. L'information a été donnée par le ministre de la Communication, des Médias et de la Francophonie, Amadou Coulibaly, porte-parole du gouvernement. C'était lors du point-presse qui sanctionne chaque Conseil des ministres. "Face à l'accroissement des accidents de la circulation routière et corrélativement du nombre alarmant de victimes, estimées à 1200 tués et plus de 21 000 blessés, en moyenne par an, le Conseil a adopté un plan stratégique en vue d'améliorer urgemment la sécurité routière", a-t-il indiqué. Ce dispositif élaboré pour la période 2021-2025, a-t-il dit, "comprend au nombre des priorités, l'amélioration de la sécurité des transports en commun et de marchandises et le renforcement de la prise en charge des victimes d'accidents".



Réconciliation nationale : un émissaire des Nations Unies chez KKB, hier

Les Nations Unies suivent de près le processus de réconciliation en Côte d'Ivoire. Aussi, le coordonnateur résident des Nations Unies en Côte d'Ivoire, Philippe Poinot, a rencontré, le mercredi 7 juillet 2021, le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin dit KKB à Abidjan-Plateau. Il était question pour l'émissaire des Nations Unies de s'enquérir de l'évolution du processus de la réconciliation et de la cohésion nationale. Il a réitéré le soutien de l'organisation mondiale au projet de réconciliation en cours en Côte d'Ivoire. Cela, à divers niveaux.

> Economie

Conseil des ministres : le capital du Port autonome d'Abidjan (PAA) passe de 16 à 100 milliards de FCFA



Les membres du gouvernement réunis, hier, au Palais présidentiel d'Abidjan Plateau dans le cadre du traditionnel conseil des ministres ont adopté des mesures générales et individuelles, des projets de loi et d'ordonnance et huit communications dont l'une est relative à l'augmentation du capital du Port autonome d'Abidjan (PAA) qui passe de 16 à 100 milliards de FCFA, entièrement libérés et détenus par l'Etat de Côte d'Ivoire. Cette opération vise à harmoniser l'actif immobilisé de l'entreprise avec son capital social et corrélativement à raffermir la confiance des partenaires financiers et autres bailleurs de fonds internationaux qui accompagnent le PAA sur ses différents projets.



Port autonome d'Abidjan / Construction du deuxième Terminal à conteneurs : Amadou Koné satisfait de l'état d'avancement des travaux

Les travaux de construction du deuxième Terminal à conteneurs du port, dont la première pierre a été posée le 5 octobre 2020 par le Président Alassane Ouattara, avancent bien. Mieux, le taux de réalisation des travaux de cette superstructure est estimé à 41%. Les infrastructures elles, sont entièrement achevées. Les travaux de ce deuxième Terminal prendront fin en juillet 2022, donc dans pratiquement un an. Amadou Koné, ministre des Transports et Célestin Serey Doh, secrétaire d'État auprès du ministre des Transports chargé des Affaires maritimes ont fait ce constat à la faveur de la visite de chantier qu'ils ont effectuée, le 6 juillet, au Port autonome d'Abidjan, principale plateforme portuaire du pays. « Je suis très heureux de constater que les travaux avancent bien. Nous sommes impressionnés de voir que malgré les difficultés dues à la Covid-19, le chantier avance bien », a déclaré le ministre des Transports.



Conseil de l'Organisation internationale du cacao : la Côte d'Ivoire préside la 35e session extraordinaire

Le conseil de l'Organisation internationale du cacao (ICCO) tient sa 35ème session extraordinaire, du 6 au 8 juillet 2021. Au cours de cette session, les délégations examineront la question de l'avenir de l'accord international de 2010 sur le cacao. Cet accord de 2010 sur le cacao est entré en vigueur définitivement, le 1er octobre 2012, pour une durée de dix années cacaoyères et prendra fin le 30 septembre 2022. L'ICCO est la principale organisation intergouvernementale chargée des questions du cacao depuis 1973. Elle rassemble 22 pays exportateurs (92% des exportations mondiales) et 29 pays importateurs de cacao (80% des importations mondiales de cacao).



Côte d'Ivoire : les Douanes ont réalisé 1 172 milliards FCFA de recettes au 1er semestre 2021

Les nouvelles sont bonnes du côté des Douanes ivoiriennes. Sur un objectif de recettes de 2 093 milliards FCFA fixé au titre de l'année 2021, les Douanes ivoiriennes ont recouvré, au premier semestre, une enveloppe globale de 1 172 milliards FCFA. L'information a été donnée mercredi 7 juillet 2021, par le directeur général de la Douane, le général Da Pierre Alphonse, au cours d'une conférence de presse, organisée à Treichville. Il a affiché son optimisme quant à l'atteinte de l'objectif de 2 093 milliards FCFA, au 31 décembre 2021.

> Société



Alphabétisation des adultes : l'Unesco annonce un taux de 47% en Côte d'Ivoire

Dans un communiqué émanant de l'Unesco dont nous avons reçu copie, le 7 juillet, l'Institut de statistiques de l'Unesco (Isu) annonce que le taux d'alphabétisation des adultes s'élève à 47 % en Côte d'Ivoire. Un taux à ne pas confondre avec celui de la scolarisation dans l'éducation formelle. L'Unesco note cependant, que la Côte d'Ivoire a réalisé des progrès notables dans l'accès à l'éducation pour tous les enfants, grâce à la politique de scolarisation du gouvernement ivoirien. Une politique rendue obligatoire depuis son adoption en 2015. A cet effet, elle se réjouit de la volonté manifeste du gouvernement ivoirien à faire de l'alphabétisation une priorité nationale qui se justifiera par la tenue prochaine des États généraux de l'Education nationale et de l'Alphabétisation.

Vu sur le Net

> Economie



Abidjan accueille les Présidents africains mi-juillet pour une reconstitution de l'IDA20

Abidjan accueillera le 15 juillet prochain, les dirigeants africains pour « une 20e reconstitution ambitieuse et substantielle des ressources de l'Association internationale de développement (IDA20) », annonce un communiqué officiel. Ce, au regard des effets dévastateurs de la pandémie de la Covid-19. La réunion regroupera les Chefs d'État africains de l'Angola, Bénin, Burkina Faso, Cameroun, Éthiopie, Ghana, Guinée,

Kenya, Libéria, Mauritanie, Madagascar, Mozambique, Niger, Nigéria, République Démocratique du Congo, Rwanda, Sénégal, Soudan, Tanzanie, Togo et Ouganda. Des dirigeants d'organisations partenaires prendront également part à ces assises ainsi que les officiels du Groupe de la Banque mondiale.



Insertion des jeunes : un Observatoire national de l'emploi et de la formation créé

Au terme du Conseil des ministres, le 07 juillet 2021 à Abidjan, le porte-parole du gouvernement, Amadou Coulibaly, a annoncé la création d'un Observatoire National de l'Emploi et de la Formation (ONEF), afin de renforcer l'action de l'Etat dans la création d'emplois. « Le Conseil des ministres a adopté un décret portant création d'un établissement public national à caractère administratif dénommé l'Observatoire National de l'Emploi et de la Formation (ONEF). Il a pour mission de collecter, d'analyser et de diffuser l'information sur le marché du travail », a relevé Amadou Coulibaly. En liaison avec l'ensemble des acteurs du monde de l'emploi et de la formation, cet outil permettra au gouvernement de mieux coordonner le système d'information sur le marché du travail. (Source : CICG)

Agence de Presse

> Politique



Attaques aux frontières nord : cinq personnes interpellées remises en liberté (Parquet)

Cinq personnes de nationalité mauritanienne interpellées dans le cadre des enquêtes sur les attaques terroristes perpétrées dans les localités de Kafolo et Kolobougou, au nord de la Côte d'Ivoire, ont été mises en liberté, du fait qu'aucune donnée les impliquant dans l'affaire n'est été trouvée, indique un communiqué du procureur de la République, directeur de la Cellule Spéciale d'Enquête, d'Instruction et de Lutte contre le Terrorisme (CSEI-LCT), Adou Richard. Selon la note transmise à l'AIP mercredi 7 juillet 2021, le procureur de la République tient à indiquer que plusieurs personnes d'intérêt sont déjà détenues préventivement dans le cadre de l'information judiciaire ouverte suite aux différentes attaques terroristes et que les enquêtes se poursuivent pour faire toute la lumière sur ces faits d'une extrême gravité.



Sénatoriales partielles : les collèges électoraux convoqués dans cinq régions le 31 juillet

Le Conseil des ministres a approuvé, hier mercredi 07 juillet 2021 à Abidjan, la convocation des collèges électoraux à la date du 31 juillet 2021 pour les élections sénatoriales partielles dans cinq régions, à savoir les Grands ponts, le Kabadougou, le Bounkani, le Gontougo et la Nawa. « Les collèges électoraux sont convoqués à la date du samedi 31 juillet 2021 et la campagne s'ouvrira le 23 juillet 2021 à 00 h et se fermera le 29 juillet 2021 à minuit », a indiqué le porte-parole du gouvernement, Amadou Coulibaly, au terme de ce Conseil des ministres.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.